
青梅市社会教育委員会議５月定例会会議録

令和５年５月１６日

２ ０ １ 会 議 室

出席 委員 ９名

事務局 ３名

１ 開 会

【議長】５月になり、８日から新型コロナが５類となったことで気持ちのうえ

で楽になった。青梅大祭も２５万人と前代未聞の来場者があったと聞く。新

緑祭は雨だったがそれでも多くの来場があったようだ。これからの季節さら

に解放感が出てくると思う。

【課長】5/13.14 新緑祭実施した。雨のため２日目の釜の淵のイベントはすべ

て中止となった、結果報告は後ほどある。本日もよろしくお願いしたい。

２ 報告事項

(1) 令和５年度社会教育委員年間予定について （報告資料１）

【事務局】事務局から概要説明

(2) 生涯学習フェスティバル～釜の淵新緑祭 2023 の開催結果について

（報告資料２）

【事務局】事務局から概要説明

天候不良により釜の淵では１日目の３団体を除き中止となった。実行委

員・多摩リハビリテーション学院の生徒に尽力いただいた。巡回バスの効

果は天候不良により充分な検証は困難。今年の反省を活かし来年も実施し

ていきたい。

【委員】会場が分かれて遠いので連携が難しいと感じた。会場変更も検討す

ると良いと思う。

【議長】釜の淵跡地の利活用について話が進んでいるか。

【課長】特に決定していない。

【議長】新緑祭の会場として良い位置にあると思うので活用できると良いと

思う。

(3) 生涯学習事業予定・結果 （報告資料３）

【事務局】事務局から概要説明

(4) 派遣委員の報告について

【委員】美術館運営委員会が４月２６日の午後２時から行なわれた。

内容は、令和４年度の入場者数、特別展等の企画展回数などの結果報告、

令和５年度の事業予定、企画展の間の夏季は消毒等で閉館するとのこと。

また、施設改修についての意見書を７月２８日までに提出することとな

ったので社会教育委員として回答したいと考えている。



【議長】改修について意見のある委員は発言いただきたい。

【委員】青梅市として美術館はどうあるべきかの考えが確立していないよう

に感じた。

【議長】美術館は潤沢な資金があって初めて充分に機能する、という考え方

もある。

【委員】収蔵作品のジャンルを絞ったほうが、資金を有効に生かすという面

でも良いと思う。

【委員】公的資金のみで行なうことに固執せずに、民間の力を活かす方法に

シフトしていけると良いと思う。

【委員】展示スペースが増やせるとよいと思う。

【事務局】次回の協議事項とするため、御意見がある場合には事務局あてに

電子メールでお送りいただきたい。

(5) その他

特になし

３ 協議事項

(1) 青梅市社会教育委員会議４月定例会会議録について （協議資料１）

【事務局】先日各委員宛にメール添付にて案を送付している。

【議長】意見は特にないので、この内容で承認する。

(2) その他

特になし

４ その他

特になし

次回定例会 ６月２０日（火）


